

*Wir haben dich nicht verloren, du bist
uns lediglich voraus gegangen*

Uetikon am See, 4. August 2016

TODESANZEIGE

Auf Wunsch der Verstorbenen habe wir im engsten Familien- und
Freundeskreis auf dem Friedhof in Meilen Abschied genommen

Rosa (Rösly) Hey-Näf

28. März 1944 – 23. Juli 2016

Du hast uns nach kurzer Krankheit unerwartet schnell verlassen. Du
warst mutig und zuversichtlich bis zuletzt. Wir sind zutiefst bestürzt
und traurig und trotzdem dankbar, dass du im Beisein deiner Familie
und Geschwister sanft einschlafen durftest.

Wir bedanken uns herzlich bei allen für die grosse Anteilnahme, wir
sind überwältigt von den vielen tröstenden und mitfühlenden Worten.
Die Urne wird später beigesetzt.

In stiller Trauer:

Cornelia Hey und Domenico Chiefari
Rosa Näf-Schauvelberger

Geschwister mit Familien
Eddy Lüthi und Familie
Freunde

